

Une Saint-Laurent 2023 réussie

Deuxième partie

Nous voilà donc arrivés au bout de notre randonnée et j'en profite pour remercier et féliciter tous les participants, d'Olivia 15 ans à Renée 80 ans. Inutile de dire qu'une bonne centaine de personnes était montée en voiture.

Image 21 : le prêtre et le maire de dos



Chacun ayant retrouvé ses esprits et les siens, le maire a ouvert la cérémonie en accueillant tous les participants, Roteirolles et amis. Le prêtre Eric Jurétig a donné une bénédiction à l'assemblée après avoir chanté et joué de la guitare.

Image 22 : une vue partielle de l'assistance



Ensuite en tant que président de *Patrimoines de Réotier*, j'ai lu quelques pages relatant les qualités professionnelles et humaines, ainsi que le rôle oh combien important de Pascal durant les 30 dernières années, étant approuvé à mes côtés par Benoit Rozan président du Groupement pastoral. J'ai craint que le micro ne me lâche tandis que le public a eu peur que je n'en finisse plus. Les discours avant l'apéro c'est toujours un moment délicat.

Image 23 : il y avait même des beaux gosses...



Après cela, la municipalité a remis des cadeaux à Pascal, et l'association *Patrimoines de Réotier* a fait de même par les mains d'Yvan notre conseiller technique.

Image 24 : les Briançonneurs



Et le tout en musique puisqu'il y avait les cors des Briançonneurs. Merci à eux. La montagne ce ne sont pas que des paysages, c'est ce que l'homme y fait. Et lorsqu'il y a paix et amitié, la journée en altitude est forcément réussie.

Une journée pour célébrer un homme, Pascal.

Image 25 : Pascal et notre trésorière photographe (1)



Pascal certes le chapeau de cuir ça fait cow boy, mais ta tête est à l'ombre !

Image 26 : Pascal et notre trésorière photographe (2)



Bravo et merci à tous les deux !

Image 27 : Pascal et notre trésorière photographe (3)



Trois photos du berger des moutons, du berger de l'Alp, enfin de Bouffard, de la Selle, du Vallon, de l'Alp, du Vallon du Lac etc... Trois photos pour 30 ans de métier et autant de services rendus, c'est finalement peu.

Image 28 : le pique-nique



Après l'apéro offert par la municipalité (130 gobelets sont passés) et avant le café offert par le Grand Serre, chacun a mangé en famille, avec ses connaissances et ses amis.

Image 29 : pique-niquer au bord du torrent



Comme autrefois lorsque les Roteirolles montaient à l'Alp pour honorer Saint-Laurent et voir leurs bêtes, les petits groupes se sont répartis en face des cabanes, au bord du torrent. Mais cet affluent comme le torrent principal sont aujourd'hui à sec.

Image 30 : autre image du pique-nique



Après avoir échangé les gâteaux, bugnes et autres oreillettes faites par les femmes, après avoir bien blagué et goûté à divers produits locaux et pour certains après une petite sieste, il a fallu songer à redescendre, la plupart en voiture, d'autres à pied par le sentier des Raisinières.

Image 31 : quitter ce lieu...



Quitter ce lieu fait toujours un peu mal, allez savoir pourquoi !

Image 32 : vue sur le Vallon



Le zoom produit toujours un effet trompeur, nous devons descendre encore presque 400 m de dénivelé.

Image 33 : les Raisinières



Et c'est sur l'alpage des Raisinières que nous rencontrons et contournons le troupeau.

Image 34 : la croix du plateau des Raisinières



Une croix pour rappeler que notre descente s'inscrit sur un itinéraire de processions vieilles de plusieurs siècles.

Image 35 : retour au Vallon



Une partie des participants. On blague encore un peu puis on reprend les voitures.

Image 36 : symbole d'une journée réussie



Cette Saint-Laurent a été réussie parce que tous, organisateurs et participants y ont mis du leur, une volonté commune d'être ensemble tout en respectant les différences. A pied ou en voiture chacun s'est inscrit à sa façon dans le temps long de la relation à la montagne et aux troupeaux. Chacun a partagé son humanité, des enfants jusqu'à notre doyenne Carmen 95 ans.

A l'année prochaine !